

**Antrag vom April 2019**

## **Feuerwehruzufahrten an der St.-Veit-Straße 20 bis 32 freihalten**

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss bittet die Stadtverwaltung darum, auf eine verstärkte Freihaltung der Feuerwehruzufahrten im Abschnitt zwischen den Hausnummern 20 bis 32 durch den Eigentümer hinzuwirken. Um die Feuerwehruzufahrten besser sichtbar zu machen, empfiehlt der Bezirksausschuss die Anbringung einer entsprechenden Bodenmarkierung (Zick-Zack-Linie).

### **Begründung:**

Die genannten Feuerwehruzufahrten sind nahezu durchgehend regelwidrig zugeparkt. Dies kann teilweise auch daran liegen, dass die Zufahrten als solche nicht auf dem ersten Blick zu erkennen sind. Um die Sicherheit der Bewohnerinnen und Bewohner zu gewährleisten, ist der Eigentümer daher auf seine Pflicht zur Freihaltung der Zufahrten hinzuweisen. Ergänzend sollte die Situation mithilfe einer Bodenmarkierung verdeutlicht werden.

gez. Fabian Ewald  
Fraktionssprecher